



[2019年2月 月間予定表 修学院校]



2月の予定	
1 金	
2 土	休校日
3 日	
4 月	
5 火	
6 水	
7 木	休校日
8 金	
9 土	私立高校入試開始／休校日
10 日	
11 月	
12 火	
13 水	
14 木	休校日
15 金	公立高校前期入試
16 土	『定期テスト攻略講座』(修学院中対象)
17 日	『定期テスト攻略講座』(修学院中対象) ↓
18 月	
19 火	
20 水	
21 木	休校日
22 金	
23 土	休校日
24 日	
25 月	
26 火	
27 水	
28 木	2018年度授業終了／休校日
	新年度準備期間 ↓
3/7 木	2019年度授業開講

*諸事情により予定を一部変更する場合があります。

【12月度のMVP】

●小6 U・Tくん

努力の量は立誠ナンバー1！
絶対合格を勝ち取ってこい！！

●小6 N・Tくん

算数の実力は立誠ナンバー1！
自信をもって合格をつかんでこい！！

2月行事について

●私立・公立入試……………

いよいよ始まる高校入試。今年の受験生もよく勉強しました。あとは全力を出し切るのみ！

【Time goes.】

保護者の皆様、明けましておめでとうございます。

今年は暖冬のせいか、寒い時期特有の関節痛がすこしマシな気がします。
でも、その季節外れの暖かさが年中続いたとしたら、8月の猛暑って、いったい…
恐いので考えないようにします(・・;)
とまあ、先の不安はさておき、今年も皆様にとって良い年になりますよう。

「どんなにつらいことも 悲しいことも 嬉しいことも 楽しいこともみんな
いつかのいい日のためにあるよね」 by 笹田雪絵 (エッセイスト)

「人生の三大不幸」って、なんだと思いますか？
人生の三大不幸、それは…

「話が上手なこと」「文章が上手なこと」「愛想がいいこと」。
この3つが、人生において、最大の不幸だというのです。私はそれを知り全身が凍りつきました。

まさにこの3つが自分に当てはまっていたから。

話や文章が上手だと、思っていないことまで言えてしまう。
愛想がいいと、誰にでも合わせられるから自分の軸がなくなってしまう。
その結果、まわりが本当の自分を理解しようとしてくれないのだとか。

私は昔、人間関係におびえ、ひどく疲れ切った時期がありました。
どうして、人はこんなにも自分勝手な考え方しかできないのだろう…
どうして、私のことをだれも分かってくれないのだろう…と。

幼少期のトラウマで記憶を封印した作家がいました。
大好きだった幼稚園の先生が、ある日殺されてしまったのです。
あまりにもショックが大きすぎて、自ら記憶を封印してしまっていたそう…。
ところが大人になったある日、その事件を思い出しました。
そして、幼少期のトラウマと向き合う心理療法のワークをし、その事件と向き合いました。
ワークで「そのとき、本当はどうできたらよかったです？」と聞かれた瞬間、自分でも思いがけない言葉が口から飛び出たそうです。
「犯人を幸せにしたかった」と。
犯人が幸せなら、きっと先生のことを殺さなかっただろうから……。

そのとき、気がついたのです。
きちんと向き合えていなかったのは自分の方だったのだと。
人のことを理解しようとしていなかったのは自分の方だったんです。
傷つきにくくなかったから。苦しみたくなかったから…。

私がこうして子どもを教える仕事に就いた理由。それは、
子どもたちの笑顔を、大人になんでも守りたいから。
だから、「どうしたら人は幸せになれるのか？」

教師になった日から、ずっとこの問い合わせて生きてきました。
子どもたちの進む先の道に、すこしでも多くの灯を、ともしてあげたいから。
悩んだり、つまずいたりしたときには、子どもたちが人生に絶望しないように。
いまだに自分でも答えの出でていないことは、山ほどあります。
でもいまだからこそ、ようやくわかることだってあるんです。

作家の曾野綾子さんは「答えを出すのは、人間ではなく、常に時間である」と言っていました。時が、答えの出ない「悲しみの涙」を、「感謝の涙」に変えてくれます。
時は、いつだって、あなたの味方なんです。

どんなにがんばっても、時間が経たないとできないこと、わからないことってあるんですね。

先が見えず、現実を嘆きたくなったとき、自分に優しくつぶやいてみてください。
「大丈夫。このおかげで、3年後の私は笑ってる。ありがとう」

どんなにつらいことも、悲しいことも、みんな、いつかのいい日のためにあるんだよ。

塾長 山田 大介